

Le Courrier du Loiret, 12 janvier 2017

COURCELLES

Une grande nouvelle pour l'église

Des inaugurations et des vœux se sont déroulés samedi 7 janvier à Courcelles, dans un froid hivernal. Entourés de nombreuses personnalités, Denis Thion, maire de Courcelles a fait le tour des multiples réalisations.

D'importants travaux de sécurité et de mise aux normes ont été faits au château d'eau afin de résoudre le problème de pression dans les canalisations et aussi d'abaisser le taux de calcium dans l'eau redistribuée (près de 50.000 € HT).

Le parking Anne Rémy, rue du Fresnoir, offre une dizaine de places de stationnement supplémentaires aux résidents des rues écartées avoisinantes (30 000 € TTC). En 2017, dans un souci de sécurité, un chemin piétonnier permettra de la passer à la suite des fêtes en direction des circuits de randonnée.

Souscription : le sommaire a été atteint

Le programme le plus important concernait la souscription et la valorisation du patrimoine local du chœur achevé de l'église Saint-Jacques-le-Majeur (85.000 € HT). Au



Denis Thion entouré des élus au moment de la visite des réalisations.

suivi de la souscription lancée par le biais de la Fondation du patrimoine, Jean-Etienne, Beléguez, notaire, a annoncé que la somme minimum a été atteinte. La commune de Courcelles va donc bénéficier de l'aide de la fondation.

Blanchine Geayon, sous-préfète de l'arrondissement de Pithiviers, a réitéré l'ensemble du conseil municipal pour sa capacité à moderniser sa com-

mune tout en préservant son identité et pour ses efforts faits pour rendre sa commune plus attractive. Ces réalisations ouvrent la porte sur l'avenir, elles ouvrent la porte sur cette manière d'évoquer le futur sans jamais oublier le passé des Courcellois et du territoire du Pithiverais Gâtinais.

Le maire a mis à l'honneur deux Courcellois, Nicole Ladner, directrice

d'Europeologie lauréate nationale d'or au prix Témis, et Gilles Sussest, patron de Serviel, qui a reçu le prix d'honneur des trophées de la sécurité éphémère et événementielle.

Après une année chargée, Denis Thion fera une pause en 2017. Il prévoit d'ores et déjà la rénovation de la salle des fêtes à partir de 2018 et souhaite réaliser enfin les travaux de sécurité sur la RD 44.